
Einwohnerrat Wettingen 2017-0688

Interpellation Notter Daniel und Huser Michaela, SVP, vom 22. Juni 2017 betreffend 
"Vertragskündigungen an Sportvereine anlässlich der Sanierung des Sportzentrums 
Tägerhard"

lm 2018 beginnen die Sanierungsarbeiten im Sportzentrum Tägerhard. Während dieser Zeit 
steht die Infrastruktur nur beschränkt zur Verfügung. Demzufolge wurden bestehende Verträge 
für die Nutzung der Sportanlage Tägerhard mit den Sportvereinen auf den Sanierungsbeginn 
gekündigt.

Zur Klärung der Situation ersuchen wir den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:
1. Welchen Vereinen wurde der Vertrag gekündigt?
2. Welche Hilfe wurde den gekündigten Vereinen für die Sanierungszeit bisher angeboten?
3. Wie ist das geplante Vorgehen mit den bisherigen Nutzervereinen (2.8. Schwimmclub, Eis-

laufclub, Eishockey) für die Zeit nach der Sanierung?
4. Welche Preiserhöhungen sind für die betreffenden Vereine zu erwarten?
5. Wie sieht der ,,Subventionierungsgrad" der Nutzervereine Tägerhard im Vergleich zu an-

deren Vereinen in Wettingen aus? Welche Strategie verfolgt der Gemeinderat diesbezüg-
lich?
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